



Mainz, 27.08.2019

Antrag 1101/2019/1 zur Sitzung Stadtrat am 28.08.2019

Änderungsantrag zum Antrag 1101/2019 "Gesundheit ist ein Menschenrecht – kommunale Fallkonferenzen schaffen" (CDU)

Der Antrag wird folgendermaßen geändert und lautet neu:

1. Die Verwaltung wird gebeten, ein Gesamtkonzept zum Thema Gesundheit für Alle zu erarbeiten und vorzulegen.
2. Die Erfahrungen und neusten Zahlen, die seit der Einführung der Gesundheitskarte für Geflüchtete vorliegen, sind darzulegen und zu berücksichtigen.
3. Untersucht werden soll auch, welche finanziellen Auswirkungen dies für die Stadt Mainz nach sich zieht.
4. Bei der Ausarbeitung des Gesamtkonzeptes, werden unter anderem Vertreter der Ärzte und Krankenkassen mit einbezogen.
5. Angesichts einer Vielzahl an Patienten aus Deutschland und den EU-Ländern, bei denen die aktuelle Krankenversicherungssituation ungeklärt ist und bei denen dies mit hohen Kosten für die Stadt verbunden ist, wird die Verwaltung gebeten, ebenfalls die Einrichtung einer Koordinationsstelle zu prüfen, welche im In- und Ausland die Vorversicherungssituation in Kooperation mit anderen Kostenträgern klärt.

Begründung:

Begründung erfolgt mündlich.

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender